

Zeitumstellung



In der längsten Nacht des Jahres bleiben die NachtExpress-Busse der Vestischen länger auf Linie

Wenn in der Nacht von Samstag auf Sonntag die Uhren von 3:00 Uhr Sommerzeit auf 2:00 Uhr Winterzeit zurückgestellt werden, kann es bei einem Treff im Freundeskreis, beim gemütlichen Kneipenbummel oder

in der Disco ruhig länger werden. Denn in der längsten Nacht des Jahres bleiben alle Nachtexpresse der Vestischen länger auf Linie und drehen eine zusätzliche Runde.

„Im gesamten Kreisgebiet legen die [NachtExpresse](#) eine Extraschicht ein,“ verspricht Norbert Konegen, Pressesprecher der Vestischen. So starten vom Busbahnhof in Recklinghausen in dieser Nacht allein fünf NE-Linien um 1:15 Uhr und 2:15 Uhr Sommerzeit sowie um 2.15 Uhr und 3.15 Uhr Winterzeit stündlich sternförmig in alle Richtungen. Die Expressbusse verbinden die Kreisstadt mit allen angrenzenden Nachbarstädten sowie mit Gelsenkirchen-Buer, Gladbeck und Oberhausen. Auch in Bottrop und in Buer fahren die NachtExpress-Linien nach einem erweiterten Angebot

Für weitere Fragen stehen die Servicemitarbeiter der „Schlaun Nummer“ unter der Hotline 01806-504030 (20 Cent/Anruf aus dem deutschen Festnetz; Mobilfunk max. 0,60 €/Anruf.) und in den [KundenCentern der Vestischen](#) gerne zur Verfügung.